Zehn Jahre Repair Café Rösrath

Anfang 2013 wurde das Repair Café nach holländischem Vorbild, von W. Moertl gegründet. Am 9. März fand die erste Veranstaltung im Clubraum der Evangelischen Kirche Rösrath statt. Der Grundgedanke; "Alles" was kleinere Schäden hat, oder wegen hohen Kosten nicht repariert wird, nicht gleich wegzuwerfen, sondern versuchen zu reparieren, das spart Geld und schont die Umwelt. Der Toaster funktioniert nicht mehr oder der CD-Player streikt? Im Repair Café gibt's Hilfe, Tipps oder einen Ratschlag ob eine Reparatur möglich und sinnvoll ist. Die ehrenamtlichen Helfer reparieren, oder unterstützen die Besucher bei der Reparatur der Geräte. Arbeitszeit und viele Ersatzteile sind kostenlos. Spenden sind willkommen. Bei einer Tasse Kaffee und Waffeln ist das Repair Café zugleich auch ein Ort der Kommunikation. Jeden ersten Samstag im Monat, von 14 bis 17 Uhr, findet die Veranstaltung in der Evangelischen Gemeinde Versöhnungskirche Rösrath statt. Das Repair Café Team freut sich, dass die Veranstaltungen von vielen Besucher genutzt werden und somit einen kleinen Beitrag zum Umweltschutz leisten.

www.repaircaferoesrath.weebly.com

Rundblick Rösrath – 17. März 2023 – Woche 11 – Rautenberg Media "Lokaler gel